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保護者・地域の皆様

八王子市立みなみ野君田小学校

校長　伊藤　祐子

やまぼうしピーポ・ハザード班

場所
登下校の危

険な様子の

有無

具体的な危険の内容その他お気づきのこと 学校より

はい

グレーシアパークから小学校へ向かう交差点にて、車が止まってくれると予測して

横断しようとしていた。実際は車が止まらなかったため、止まるのを確認してから

横断し始めるなど指導したほうがよいと思う。

→学校同様、運転手と目を合わせてから渡り始める旨

をご家庭でもご指導ください。

いいえ コメントなし：1件

グレーシアパーク～

エグゼガーデン
いいえ

一部の児童（高学年の男子）から元気な挨拶があった。大人に対して自発的に声掛

けできることに感心しました（昔は当たり前でしたが…）。

→よい挨拶をご家庭や地域でも即時的に価値付けてい

ただくなどしてください。

エグザガーデン いいえ コメントなし：2件

みなみ野3丁目 いいえ コメントなし：12件

学校裏の小さな緑地は、暗くなってしまうと少し人の目も少なく危ないかもしれな

いと感じました。

→夕焼けチャイムで帰宅すること、同じ方向の子とま

とまって帰ることをご家庭でもご指導ください。

コメントなし：2件

みなみ野4丁目 いいえ コメントなし：5件

はい 寒いせいか、両手をポケットに入れて歩いている子が目につきました。
→学校では、晩秋より、手袋の着用を奨励しています。ご

家庭でご用意ください。

第3回　君田小学校下校時パトロールアンケート結果等の公表について

　先日は、君田小学校単独でのピーポ・ハザード・パトロールにご協力いただきましてありがとうございました。期日までにアンケートにご回答いただいた意見と学校からの回

答を以下に掲載いたします。ご確認いただき、お子さんのご指導にお役立ていただきますようお願いいたします。

グレーシアパーク

いいえ

七国1丁目

みなみ野3～4丁目



→七国一丁目、兵衛方面から登校するご家庭は、お子さん

と今一度ご確認ください。

コメントなし：1件

七国3丁目～ノア動物病

院前

いいえ
コメントなし：1件

全体的な印象として、道いっぱいに広がって歩く児童が多い。学校から横浜家に向

かって下る坂道で走ってくる児童が多い。

→学校でも指導いたします。ご家庭でも、友達につら

れずに安全に歩くようご指導願います。

学校の坂を下った所から横浜家方面に渡る横断歩道で、信号が青になっていないの

に渡ってしまう児童がたまにいる。

→学校でも指導します。見かけたら、その場でご指導

をお願いします。

下校時に曲がり角から急に出てきた自転車にぶつかりそうになった（自分の娘で

す）。

→十字路、T字路の安全について、ご家庭でも繰り返

しご指導ください。

信号機等の設置要望で毎年あがるものは同じものが多かったと思います。私も安全

担当を経験したので現状はわかりますが、毎年声を上げることが大事かと思いま

す。可能であれば、学校からお願いしていただくのが良いかと思います。

兵衛方面のトンネル付近に自転車が多いので、特に登校時に児童がぶつかりそうに

なって危ない時がある。

上着のポケットに両手を入れて歩いている子達がいた。寒いのであれば手袋を。
→学校では、晩秋より、手袋の着用を奨励しています。ご

家庭でご用意ください。

放課後に出かける際に自転車やキックスケーターになるとスピードが出るため、横

断歩道で左右確認などをせずに渡ってしまいヒヤリとすることがありました。車も

スピードが出ているため、危険でした。

→自転車等の利用については、学校以上にご家庭でご

指導ください。

コメントなし：2件

七国1丁目

いいえ

兵衛

はい

いいえ

→学校から市の交通安全課へも報告をしております

が、地域の危険については該当の自治会から市役所や

警察署への要望がより効果的と思われます。



学校校門前の横断歩道は、子どもたちも一般の大人（特に自転車に乗っている人）

も、あまり安全を確認せずに飛び出している人が多い。習い事のバス停に行くため

に走って渡っている子も多いと思った。

→学校同様、運転手と目を合わせてから渡り始める旨

をご家庭でもご指導ください。

校門を出て坂を上がったところにある広場（銀色の石碑があるところ）で草木が成

長しすぎてお手入れされていない時があり、午後はとても怖い。誰かが隠れていて

もわからない（以前不審者情報があった所）。

→学校から市役所へも報告をしておりますが、地域の

危険については、該当の自治会から市役所や警察署へ

の要望がより効果的と思われます。

アンケート回答数：36件

未回答


